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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 32 - FD SuO, 60 – FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Henschke, Frau Epperlein 
Stand: 08.04.2024   
 

Ortschaftsrat Löderburg 13.03.2024 

 

AF 0815/2024/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Fuhrmann 
Wie geht es weiter mit der Geschwindigkeit- und Lärmreduzierung in der Breiten Straße? Ich 
würde 2.000 € zur Unterstützung für z.B. Geschwindigkeitstafeln oder das Anlegen von 
Bodenschwellen spenden. 
 
 
Beantwortung: 
Fachdienst Stadtsanierung und Bauen: 
In einer der vergangenen Ortschaftsratssitzungen in Löderburg, bei der Herr Fuhrmann 
anwesend war und schon einmal nach der Möglichkeit  des Anbringens von Bodenschwellen 
fragte, wurde ihm mündlich mitgeteilt, dass das die Stadt nicht tun wird, da diese Maßnahme 
nicht dazu beiträgt die Geschwindigkeit dauerhaft zu reduzieren. Im Gegenteil die Anlieger, 
speziell die, auf Höhe der Schwellen, müssen eine verstärkte Lärmbelästigung ertragen, da 
die Überfahrt solcher Schwellen auch wieder zusätzliche Brems,- Roll.- und Fahrgeräusche 
verursachen. Hinzu kommt, dass die Reduzierung tatsächlich nur kurz vor und auf der 
Schwelle erfolgt. Nach der Schwelle hat der PKW Fahrer das Bedürfnis, die gerade 
verlorene Zeit wieder aufholen zu wollen und beschleunigt sehr stark und schnell. Danach 
fährt er mit einer wiederum überhöhten Geschwindigkeit weiter. Die Breite Straße liegt in 
einer Tempo-30-Zone. Aus jeder Richtung kommend, weisen Schilder darauf hin. Wenn sich 
die PKW Fahrer nicht danach richten, ist das sehr bedauerlich für die betroffenen und 
belästigten Anwohner. Es gibt aber nur die Möglichkeit weiter darüber zu kommunizieren und 
auf die Einsicht und die Rücksichtnahme zu hoffen.  
 
Fachdienst Sicherheit und Ordnung:  
Derzeit sind 5 Geschwindigkeitstafeln im Umlauf, u.a. auch im OT Löderburg. Diese Tafeln 
rotieren entsprechend der Verkehrslage und in Absprache mit den Ortsbürgermeistern im 
gesamten Stadtgebiet. Bei Durchführung mit Einsatz von mobilen 
Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen wird diese Straße mit berücksichtigt.  
 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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